

# Erinnerung an Aufstand in der DDR

**LAUENAU.** Das Schild der Südstraße in Lauenau ist mit einem Zusatz versehen worden, der sie auch als „Straße des 17. Juni“ ausweist. Dies ging auf einen Antrag des Grünen-Ratsherrn Dieter Meimbresse zurück. Am 17. Juni 1953 kam es in der damaligen DDR zu einem Volksaufstand.

Von April 1954 bis April 1975 habe die Straße, die hinter der Shell-Tankstelle von der Coppenbrügger Landstraße abzweigt, diesen Namen getragen. „Wegen der Probleme mit der Post an Verwandte in der DDR und der Schwierigkeiten bei der Einreise – bis zur Verweigerung – wurde die Straße dann in Südstraße umbenannt“, teilte Meimbresse mit.

Der 17. Juni galt von 1954 bis 1990 als Tag der Deutschen Einheit in der BRD. In 2023 jährte sich der Tag zum 70. Mal. gus



Das Schild der Südstraße trägt jetzt einen Zusatz. FOTO: GUS